

Bericht Schulmannschaft Kreisentscheid

Bild und Text: Roman Voyts

Am Mittwoch, dem 15.03.2023, fand ein spannendes Fußballturnier für Schulen des Kreises Groß-Gerau in Raunheim statt, bei dem die Mannschaft der IGS Mainspitze eine starke Performance ablieferte und den zweiten Platz belegte.

Die Schüler der neunten und zehnten Klassen spielten in zwei aufeinanderfolgenden Gruppenphasen und gewannen beide. Im Halbfinale standen sie der Mannschaft der IGS Kelsterbach 1 gegenüber und konnten einen bärenstarken Sieg erringen.

Die Mannschaft zeigte sich in Topform und spielte guten Fußball. Besonders hervorzuheben ist die herausragende Leistung des besten Stürmers der Mannschaft, Hamza E. (IK-2), der insgesamt sechs Tore und zwei Vorlagen erzielte. Vlad K. (IK-2) trug ebenfalls mit zwei Toren zum Erfolg bei. Aber auch die Abwehr um Kapitän Joel D. (10 D) zeigte eine starke Leistung und hielt den Laden zusammen. Der Torwart Yilmaz A. (9 F) bewies seine Stärke und hielt den Kasten sauber.

Im Finale ging es gegen die Immanuel-Kant-Schule aus Rüsselsheim. Die Mannschaft der IGS Mainspitze gab alles und kämpfte bis zum Schluss, jedoch musste sie sich knapp mit 0-1 geschlagen geben. Trotzdem kann das Team stolz auf sich sein, denn alle Spieler haben bis zum Ende gekämpft und eine großartige Leistung gezeigt.

Das gesamte Turnier war eine tolle Erfahrung für die Schulmannschaft und wir sind sehr stolz auf sie. Wir hoffen, dass die Mannschaft der IGS Mainspitze im nächsten Turnier erneut ihr Können unter Beweis stellen und den Sieg nach Hause bringen wird. Die Schüler haben gezeigt, dass sie als Team sehr gut funktionieren und gemeinsam Großes erreichen können. Wir wünschen ihnen für ihre Zukunft im Fußball viel Erfolg und Freude.

